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Возрастная динамика эго-идентичности у старших подростков с 
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Объект исследования: эго-идентичность подростков. 

Предмет исследования: возрастная динамика эго-идентичности у 

старших подростков с трудностями в обучении. 

Цель исследования: выявить возрастную динамику эго-идентичности у  

старших подростков с трудностями в обучении. 

Основные результаты. Исследование доказало, что у подростков с 

трудностями в обучении в возрасте 14-15 лет отсутствует рефлексия мотивов, 

чувственная сторона отношений выражена слабо, целостные самоописания 

отсутствуют или носят характер социально желательных ответов, 

представление о будущем размыто или не наблюдается вовсе. Было выявлено, 

что у подростков с трудностями в обучении в отличие от нормально 

развивающихся подростков в возрасте 16-17 лет рефлексия своего опыта 

выражена слабо, отсутствует критичность к себе и своему состоянию, 

профессиональное самоопределение обусловлено влиянием значимых 

Других, воспоминания индуцированы. 
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Age dynamics of ego-identity in older adolescents with learning difficulties: 

abstract to the Master's thesis / Barmina Vera Aleksandrovna; Faculty of Philosophy 

and Social Sciences, Department of General and Medical Psychology; scientific 

hands. A.M. Polyakov. 

The object of research: the ego–identity of adolescents.  

The subject of research: the age dynamics of ego–identity in older 

adolescents with learning difficulties. 

Purpose of research: to identify the age dynamics of ego-identity in older  

adolescents with learning difficulties. 

The results. The study proved that adolescents with learning difficulties aged 

14-15 years have no reflection of motives, the sensual side of relationships is poorly 

expressed, holistic self-descriptions are absent or have the character of socially 

desirable responses, the idea of the future is blurred or not observed at all. It was 

revealed that in adolescents with learning difficulties, unlike normally developing 

adolescents aged 16- 17, the reflection of their experience is poorly expressed, there 



is no criticism of themselves and their condition, professional self-determination is 

due to the influence of significant others, memories are induced. 
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